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México D.F., a  7 de noviembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación previa a la 
sesión del día de hoy,  en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, ¿se van a tomar medidas extraordinarias en la 
Cámara de Diputados ante los estallidos, sobre todo que ya se acerca la toma 
de protesta del Felipe Calderón? 
 
RESPUESTA.- Se ha pedido la colaboración de la policía capitalina, de la 
Policía Federal Preventiva, al Estado Mayor Presidencial, como se ha 
hecho todos los años en eventos importantes, para que colaboren en la 
seguridad del Palacio Legislativo. 
 
Hace aproximadamente ocho días se giraron oficios para que se fueran 
tomando las medidas preventivas para el evento que habrá aquí el día 
primero de diciembre. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero por los bombazos será más exhaustiva esta vigilancia? 
 
RESPUESTA.- He girado instrucciones para que el personal de la 
Cámara tenga mayor cuidado en el resguardo y vigilancia de las personas 
y objetos que entran a esta Cámara, para la seguridad de todos. 
 
PREGUNTA.- ¿Habrá revisiones? 
 
RESPUESTA.- Habrá revisiones para evitar y prevenir cualquier 
situación que pudiéramos lamentar. 
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PREGUNTA.- ¿Será un operativo como el que se tuvo el primero de 
septiembre o mayor? 
 
RESPUESTA.- El que sea necesario. 
 
PREGUNTA.- ¿De cuántos elementos estamos hablando? 
 
RESPUESTA.- El que sea necesario. 
 
PREGUNTA.- Diputado, es justificable que el Presidente Vicente Fox salga de 
viaje, en primera a Australia cuando no hay un argumento legal, no lleva 
prensa, nada más lleva a la familia y por otro lado como jefe de Estado tiene 
una situación muy complicada en el país, ¿se justifica? 
 
RESPUESTA.- La Agenda Presidencial tiene eventos tanto en el país 
como fuera del mismo, hay compromisos a los que normalmente acude 
como Jefe de Estado Mexicano, en representación del país, a llevar la 
presencia que se requiere en eventos de ese carácter. 
 
PREGUNTA.- Sin embargo algunos actores están pidiendo que se quede ante 
la situación ésta de los bombazos, ¿sería darle mucha importancia a estos 
grupos o por el contrario si debe quedarse el Presidente a atender este asunto? 
 
RESPUESTA.- El Presidente tiene secretarios de Estado, encargados de 
despacho en distintas áreas, no es el único ni el que opera todas las cosas, 
sino delega generalmente en los responsables de las distintas áreas, 
entonces él cumple una función y los secretarios de Estado cumplen otra. 
 
PREGUNTA.- ¿El país está en riesgo con los bombazos? 
 
RESPUESTA.- No, el país no está en riesgo; son actos delictivos que hay 
que reprobar y perseguir; nadie puede estar solapando que de manera 
cobarde se pongan bombas y se atente contra personas de manera 
anónima bajo cualquier pretexto; aquí no hay cuestión política, son actos 
delictivos. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿no fue error del gobierno, porque estos grupos  ya 
habían amenazado con  este tipo de cosas? 
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RESPUESTA.- Por eso, pero lo hacen en lo oscuro, lo hacen en la noche, 
lo hacen de manera premeditada, no es fácil poder detectar la manera 
clandestina con la que actúan este tipo de grupos. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero la inteligencia del gobierno mexicano no podría haber 
detectado este tipo de acciones? 
 
RESPUESTA.- El que la tenga que la informe. 
 
PREGUNTA.- Pero para eso se le paga al CISEN. 
 
RESPUESTA.- No, el CISEN tiene una encomienda de llevar cierto tipo 
investigaciones para prevenir esas cosas, pero cuando alguien quiere 
cometer un delito y se prepara para hacerlo, lo más seguro es que 
encuentra la manera de cómo realizarlo. 
 
PREGUNTA.- ¿A partir de cuándo va a llegar la PFP aquí a la Cámara de 
Diputados? 
 
RESPUESTA.- Hay ahorita 30 elementos. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero todo el dispositivo cuándo llega? 
 
RESPUESTA.- Cuando sea necesario; habrá seguridad y será para todos; 
o sea que no se asuste nadie, debemos de tener medidas de seguridad 
dentro y fuera del Recinto. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿quiere decir que si los grupos subversivos de 
cualquier índole se proponen hacer este tipo de acciones, esté o no el CISEN 
lo pueden hacer? 
 
RESPUESTA.- Es como un delincuente que sale a la calle con una pistola 
y mata a alguien, o sea hay policías preventivas para buscar, vigilar, para 
buscar, prevenir el delito, pero cuando un delincuente se propone hacer 
algo esté el CISEN o la policía lo va a hacer. 
 
Lo que hay que buscar es perseguirlos, lo que hay que hacer ahora es 
encontrar esos delincuentes, aprehenderlos y castigarlos. 
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PREGUNTA.- Pero el CISEN debería de abastecer esa información. 
 
RESPUESTA.- No, el CISEN no es el policía, ahora le toca al Ministerio 
Público investigar estos actos y castigar a los responsables. 
 
PREGUNTA.- Diputado, perdón que insista, pero finalmente sí es una visita de 
Estado a Australia, ¿por qué no lleva a la prensa, como siempre se hace, y por 
qué se paga con el erario público un viaje en el cual lleva a su familia? 
 
RESPUESTA.- Todavía no se aprueba el viaje. 
 
PREGUNTA.- ¿Y podría no ir o aprobarse? 
 
RESPUESTA.- No sé, me parecería lamentable que el Congreso, por 
segunda vez en este sexenio, le negara el permiso para salir al Presidente 
de la República. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero sí está documentado el viaje para que pueda salir y contar 
con la autorización? 
 
RESPUESTA.- Seguimos teniendo una disposición que yo pienso que es 
obsoleta, que el Presidente de la República tenga que estar pidiendo 
permiso cada vez que va a salir del país; es el único mexicano que tiene 
que hacerlo; son disposiciones que vienen del Siglo XIX. 
 
PREGUNTA.- ¿Entonces cómo debe hacerlo, diputado? 
 
RESPUESTA.- Como salen también legisladores o como salen muchos 
otros funcionarios públicos. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿usted como Presidente de la Cámara de Diputados 
cómo ve al país? 
 
RESPUESTA.- Veo un México trabajando, un país en donde la mayor 
parte de los mexicanos viven de su trabajo, de su esfuerzo, que quieren un 
México en paz, en orden y que más allá de disputas de tipo político 
quisieran que los actores políticos nos pusiéramos de acuerdo para que 
este país pudiera  trabajar en mejores condiciones. 
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Yo veo un México muy grande, un México del cual estamos todos 
obligados a hacer las cosas de la mejor manera posible para que la gente 
tenga trabajo, para que la gente tenga empleo, para que podamos 
combatir los graves rezagos de miseria y pobreza. 
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre el caso Oaxaca, ¿al gobernador se le hará un 
nuevo llamado para que reconsidere su renuncia? 
 
RESPUESTA.- Ya se le han hecho todos; ya nada más falta que él tome la 
decisión. 
 
Muchas gracias. 
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